



Neue Laterne für den Martinszug
Michael Wiewiorra 2024

„Breit aus, breit aus den Mantel dein,
Sanct Ursula,
all wollen wir darunter sein.
Helf uns auf Erden
Freund Gottes werden,
St Ursula“

(Regeln u. Andachten der Bruderschaft der Hl. Ursula, Köln 1913)

Mit Hilfe der Heiligen Ursula wollen wir Freund Gottes werden und warten in der Adventszeit auf das Kommen des Gottessohnes. So wie wir als Ursulinenschule das Symbol des Schiffes auf die Heilige Ursula beziehen, so hat der Mystiker Johannes Tauler schon vor 700 Jahren (und später der Straßburger Schriftsteller Daniel Sudermann) das Symbol des Schiffes auf Maria, die Mutter Jesu bezogen, weil sie den Sohn Gottes in die Welt gebracht hat: „*Es kommt ein Schiff geladen bis an sein' höchsten Bord, trägt Gottes Sohn voll Gnaden, des Vaters ewigs Wort.*“

Mit hell erleuchteter Laterne im Flur unseres Ursula-Traktes warten wir auf die Geburt Jesu.

Wir wünschen der gesamten Schulgemeinschaft und ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und für das kommende Jahr 2025 alles erdenklich Gute!



Dr. Carsten Oerder



Dr. Britta Everschor

Schulleitung des Gymnasiums



Nikola Tannenläufer



Christof Stolberg

Schulleitung der Realschule



P. Ino Ta, CSSR

Schulseelsorger

Ursulinenschule Hersel
Staatlich anerkannte der Ersatzschule des Erzbistums Köln
Gymnasium und Realschule für Mädchen
Rheinstraße 182
53332 Bornheim-Hersel
gymnasium@ursh.de und realschule@ursh.de